
Javier Horacio Pinola (#25)
Beitrag von „1manwolfpack“ vom 13. November 2022, 22:11

War ein besonderer Spieler. Auch als Typ. Rechne ihm hoch an, nach dem Abstieg nicht zu
Leverkusen oder Schalke gegangen zu sein. Der wusste den Verein, Fans und seinen
Stellenwert bei uns zu schätzen. Sein Abgang war leider ein paar Jahre zu früh nach meinem
Geschmack.
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